



# にっこり

令和元年度 2月 面川報徳保育園  
うめ1組 1歳児

例年に比べ今年は暖かい日が続いています。雪が降ってくると、「ゆきー！！」と雪が積もることを楽しみにしている子どもたちです。

うがいのコップを用意してもらい、食前うがいを始めました。うがいの時間を楽しみにしているうめ組のお友だち。巾着袋からコップを取り出して、「ガラガラペッ！」の掛け声に合わせて楽しんで行っています。こぼしてしまったり、飲んでしまったりのハプニングもありますが、今月も続けていきたいと思えます。

寒い日が続きますが、健康管理に気をつけながら冬ならではの遊びを沢山取り入れ元気に過ごしていきたいと思えます。



## おねがい

○まだまだインフルエンザや風邪、胃腸炎などの感染症が流行しやすい季節です。うがいや手洗い、手の消毒などの予防対策もしっかり行い健康管理を心掛けましょう。また、少しでも体調が気になる時は担任までお知らせください。

○十日市ごっこがありますので、紙袋に名前を書いて持って来てください。



## 今月の予定

3日(月) まめまき・交通安全  
指導  
7日(金) 避難訓練・誕生会  
17日(月) 防犯教室  
19日(水) 十日市ごっこ

### ●絵本のある子育て●

○スマホやテレビに頼らないで・・・赤ちゃんの関心を根こそぎもっていってしまうもの、動く映像と、音が出る物の方が赤ちゃんは注目するでしょう。しかし、大人しく見入っているのは、ただただ、その刺激的な映像に反応しているだけなのです。刺激が強すぎるから体や心がそちらへ向いてしまっているのです。絶対にメディアがダメという訳ではありません。使い方、与え方、時間などを工夫して上手に使っていききたいですね。



かわいい笑顔、仲良く遊ぼうね！